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□据 新华社

北京时间昨日凌晨，武术
进入奥运会的努力再次受挫。
国际奥委会执委会29日在俄
罗斯圣彼得堡经投票表决，决
定将棒垒球、壁球和摔跤列为
2020年夏季奥运会临时大项
的最终候选项目。武术、空手
道、攀岩等其他5个备选项目
遗憾出局。据悉，国际奥委会
将在3个备选项目中，选出1
个项目成为2020年奥运会的
新增比赛项目。

摔跤有望逆袭

在当日陈述的8个竞选项
目中，最引人关注的是摔跤。
原因是在今年2月，国际奥委
会执委会决定将摔跤剔除出
2020年奥运会比赛项目之列，
此事曝光后立刻引起轩然大
波。因为摔跤是古代奥运会就
有的比赛项目，连国际奥委会
官方网站在介绍摔跤时也承

认：“摔跤或许是除田径外最古
老的体育竞技项目。”因此在摔
跤被除名后，美国、俄罗斯、伊
朗等摔跤强国开始联手展开公
关活动，国际摔跤联合会此后
也进行了一系列改革，比如时
任瑞士籍主席马丁内蒂引咎辞
职，塞尔维亚人拉洛维奇当选
为新主席，运动员进入国际摔
联决策机构，竞赛规则也进行
了相应修改，以便使摔跤比赛
变得更精彩、更容易看懂。

国际摔联的改革举措得到
了国际奥委会主席罗格的称
赞。前不久，罗格在接受美联
社记者采访时说：“国际摔联搞
懂了摔跤被除名的原因，他们
的对策非常有针对性，这些措
施虽不能保证该项目一定能留
在奥运会，但他们对自身不足
的纠正值得肯定。”

武术为何落选

中国武术又一次被挡在了
奥运会的大门外，真正原因不

能不说与武术缺乏足够清晰的
规则标准有关。

众所周知，任何游戏都有
规则。当初韩国将跆拳道推进
奥运会时，就对跆拳道的比赛
规则进行了十分清晰的规定，
这有力地推动了跆拳道在世界
范围内的发展。借鉴韩国跆拳
道的经验，国家体育总局武术
运动管理中心高小军担任主任
以来，也致力于武术规则上的
改革和标准化的革新，并举行
了很多国际大型赛事，在赛事
中按新规则进行了实施，也在
国际上大力推广了中国武
术。不少国际人士也积极推
广武术，游说各方人士，力争
让武术进入奥运会，因此武管
中心对这次武术进入奥运会
抱有信心。

然而，从昨日的投票结果
看，在国际奥委会执委们眼里，
有关武术各类单项的判罚规则
不够精细清晰，这影响了他们
对武术的信心。

国际奥委会投票决定2020夏奥会新增项目

摔跤有望逆袭 武术等5项出局

□据 新华社

虽然中国男篮新帅扬纳
基斯是“兼职工”，篮协却不担
心他不卖力。

扬纳基斯已经入主中国
队多日。昨天有欧洲媒体称，
他在法甲的东家里摩日队不
满他双线执教，要降其薪水。

在执教中国男篮之前，扬
纳基斯是里摩日队的主教练。

据悉，里摩日队高层对扬
纳基斯身兼两职十分不满，并
计划减少扬纳基斯下赛季合
同的部分薪水。有消息称，降
薪可能会激化双方矛盾，甚至
造成扬纳基斯与里摩日队分

道扬镳。
至于身兼两职的扬纳基斯

会不会在执教中国队时“偷
懒”，中国男篮领队张雄表示不
会有这种情况发生，“扬纳基斯
是个很职业的教练，我们签合
同的时候就说过这个问题，他
也表示会在执教中国队时全身
心投入”。

在合同中，篮协给扬纳基
斯提出了具体的成绩要求，首
先是在今年的亚锦赛上夺冠，之
后是在2014年西班牙世界杯
赛中小组出线，2015年亚锦赛
夺冠，2016年奥运会进前八。
如果完不成合同中的任务，中
国篮协有中止合同的权力。

扬帅干兼职 老东家翻脸
男篮新帅遇麻烦，法甲球队欲降薪
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□据 新浪网

北京时间 5 月 30 日，
2013 赛季红土大满贯法网
公开赛继续女单次轮角逐，
中国金花郑洁迎战美国小将
奥丁。历经两盘激战，郑洁
用 6∶3、6∶1 的比分完胜对
手，时隔 5年重返罗兰加洛
斯单打 32强。接下来的第
三轮争夺，郑洁将遭遇卫冕
冠军莎拉波娃。

世界排名第 78 的小将
奥丁仅是第四次出战法网，
她在这项红土大满贯的单打

最好成绩也只有第二轮。此
前，她与郑洁在2011年的伯
明翰草地赛场上有过一次交
手，当时郑洁直落两盘轻松
获胜。在昨日的比赛中，凭
借进攻和防守都更胜一筹的
表现，郑洁赶在大雨来袭前
以6∶3、6∶1取胜，时隔5年重
返法网32强。

直落两盘获胜的郑洁，
5 年来首次打进法网女单
32强，此前她已经连续4年
止步次轮。接下来的第三
轮，郑洁将遭遇卫冕冠军莎
拉波娃。

郑洁进入法网32强
第三轮遭遇卫冕冠军莎娃
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